

## Salud Occidente cuenta con nuevas dependencias

**E**sta semana, se realizó la ceremonia de inauguración de las nuevas dependencias de nuestro Servicio de Salud Occidente, un espacio que permitirá contar con salas de capacitación y de reuniones para los equipos de la Red Occidente.

Asimismo, la Subdirección de Desarrollo de las Personas de la Dirección del Servicio junto a sus departamentos dependientes se trasladarán a las nuevas instalaciones (Departamento de Formación, Departamento de Bienestar, Departamento de Desarrollo Organizacional y Calidad de Vida, Departamento de Salud Ocupacional y Gestión Ambiental, y Departamento de Capacitación y Educación Continua).

La actividad, la realizaron en el marco del convenio asistencial docente y la colaboración de la @usansebastian y el Servicio de Salud Metropolitano Occidente, estuvo encabezada por la directora, Dra. Daniella Greibe, y por el Rector de la casa de estudios, Hugo Lavados.

